

Fecha Sección Página 26.05.2015 Dinero 3



EL Contador

Visa, dirigida por **Charles W. Scharf**, se prepara para dar servicio a las transacciones de pagos con tarjetas de crédito y débito durante los próximos 20 años, con un centro de datos que contiene siete cuartos llenos de servidores listos para ser encendida. Actualmente dos de esos cuartos sirven al 100 por ciento de su capacidad para recibir 100 mil millones de transacciones al año desde 30 millones de comercios en el mundo. En seis meses se habilitará el tercero, mientras que los otros tres atenderán el crecimiento del mercado de pagos digitales a través de una contraseña que reemplaza el número de cuenta para hacer seguro el pago, con el que ya trabaja Apple Pay y, próximamente, lo hará Samsung Pay.

El gobierno de Guanajuato ya está en pláticas con All Nippon Airways, que a nivel global dirige **Osamu Shinobe**, para fortalecer la conectividad con el Bajío. El movimiento se daría en conjunto con United Airlines, que en México está a cargo de **Rolf Meyer**, que se encargaría de la conexión México-Houston y el tramo hacia Japón lo haría la aerolínea asiática, la conectividad será fundamental para el estado que al cierre del año pasado contabilizó 20 mil japoneses que visitaron la entidad. Incluso, el estado negocia con Aeroméxico, que dirige **Andrés Conesa**, para que la ruta que opera entre México-Monterrey y Tokio pueda cambiar a esa ciudad por el Bajío.

La empresa dedicada al servicio de mensajería Estafeta, que dirige Ingo Babrikowski en el país, está apostando al crecimiento de su portal de internet y la mayor adopción del comercio electrónico, por lo que espera que las operaciones de su tienda en línea aumenten 30 por ciento al cierre de este año. Lo anterior gracias a que Estafeta Shop ofrece paquetes de prepago de servicios de mensajería y descuentos, así como los modelos que están disponibles en las tiendas físicas como entregas al día siguiente, vía terrestre o al segundo día. A lo que se añade que, al ser un canal digital, pueden ofrecer servicios las 24 horas del día durante todo el año.

Este jueves inicia el Congreso Internacional de Gas LP, organizado por la Asociación Nacional de Organismos de Inspección, que preside **José**Antonio Badillo, con el tema Los hidrocarburos y la Reforma Energética, el cual congregará a empresas como Pemex, que dirige Emilio Lozoya, y reguladores del sector. Los industriales, entre ellos la Asociación de Distribuidores de Gas LP del Interior, que preside Víctor Figueroa Aeyón, participarán en las mesas de análisis sobre el futuro del sector y las reglas que permitirán a las empresas brindar mayor seguridad en el traslado, estado de unidades, pipas, cilindros y equipo industrial.



Página 1 de 1 \$ 15022.13 Tam: 184 cm2